

#IMTAKT 10. Mai 2019

Imtakt im Mai: Mehr Bahn für die Menschen - jetzt!

Die EVG wird am 20. Mai in Berlin für „mehr Bahn für die Menschen“ demonstrieren. Wie wichtig das ist, zeigt die Resonanz auf unseren Aufruf, „Bahnretter*in“ zu werden. Das Thema steht im Mittelpunkt der Mai-Ausgabe der imtakt.



Zahlreiche E-Mails haben uns erreicht. Darunter auch Hinweise auf zurückgebaute, aber betrieblich eigentlich notwendige Gleise, auf Bahnhöfe, die für geh-behinderte Kund*innen nicht zu bewältigen sind. Und, und, und. Das zeigt: Unsere Forderung, die Bahn mit 10 Milliarden Euro zusätzlich pro Jahr zu fördern, damit sie die Ziele des aktuellen Koalitionsvertrags – Verdoppelung der Fahrgastzahlen, deutliche Erhöhung der Gütermengen bis 2030 - auch schultern kann, ist goldrichtig!

Eine wichtige Stellschraube hierbei ist unsere Mitwirkung beim „Zukunftsbündnis Schiene“ (ZBS) des Bundesverkehrsministeriums. Mit dem ZBS wird die Förderung des Schienenverkehrs endlich umfassend und systematisch angegangen. In sechs Arbeitsgruppen werden die dringendsten Maßnahmen identifiziert, damit diese bereits im Bundeshaushalt 2020

berücksichtigt werden können. In der Imtakt ziehen die Kollegen, die für die EVG in den Arbeitsgruppen des ZBS mitwirken, ihre persönliche Zwischenbilanz.

Zweites Top-Thema dieser Ausgabe ist die EU-Wahl. Wir zeigen auf, wie wir die Europäische Union in unserem Alltag erleben, und sprechen mit zwei „europäischen“ EVG'lern. Der Urnengang am 26. Mai ist wichtig, weil er eine Richtungsentscheidung über die Zukunft der Europäischen Union beinhaltet. Wir sagen: Geht zur Wahl und unterstützt die Parteien, die das Projekt EU weiterentwickeln wollen. In der Imtakt sagen 15 EVG-Mitglieder, warum sie am 26. Mai zur Wahl gehen.

Digitale Teilhabe – mit diesem Projekt hat sich die EVG ein weiteres Alleinstellungsmerkmal geschaffen. Es geht darum, Seniorinnen und Senioren auf dem Weg in die digitale Welt zu unterstützen und zu begleiten. Imtakt hat einen Blick auf das Projekt geworfen und Teilnehmer nach ihrer persönlichen Motivation befragt.

Die Mai-Imtakt wird derzeit produziert. Bereits jetzt ist sie **online hier abrufbar. (/imtakt/)**